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Que me desculpem todos aqueles que tenham uma opinião diferente, mas continuo a ter
saudades do profissionalismo com que a extinta LCB colocava nas suas organizações
desportivas.

  

    

  

Lembro que ainda há poucos anos, seria impensável vermos as duas melhores equipas
portuguesas jogarem num pavilhão com um piso de…taco! Como pode o nosso basquetebol
evoluir se continuamos a ter exemplos que mostram precisamente o contrário, ou seja, que o
basquetebol está a andar para trás? Mas qual é o país europeu, digno desse nome, que ainda
assiste a competições onde sejam permitidos pisos com tacos de madeira? Isto é um atraso e
não há volta a dar-lhe.

  

Aplaudo e elogio o facto da Câmara Municipal de Vagos e da AD Vagos  conseguirem chamar
para si estes momentos de decisão do basquetebol português, mas, desculpem-me, uma
Federação Portuguesa de Basquetebol actual, alinhada com o que é a modalidade dos dias de
hoje, nunca poderia permitir aquilo que até já foi proibido em Portugal: a realização de jogos da
Liga (no mínimo, da Liga) em pavilhões que não estejam equipados com pisos ao nível daquilo
que se pretende para o nosso basquetebol! No domingo, quando entrei no Pavilhão Municipal
de Vagos, foi logo a minha primeira reacção: então não foi colocado o piso que é normal ser
colocado nestas situações? Onde pára o piso que a Câmara de Vagos dispunha? Ou já não
dispõe? E se dispõe, porque não foi colocado? E se já não dispõe, como se permite um jogo
que decide um título, realizar-se num piso impróprio e propício a dores nas costas e lesões nos
joelhos? 
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http://www.planetabasket.pt/index.php?option=com_content&view=article&id=13824:vagos-palco-de-mais-uma-final&catid=48:lpb-noticias&Itemid=212

